
10 Pièces

245 m²

Réf. 6520Y

1 100 000 €

Vaux sur Eure
Maison à vendre (27120)
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Au coeur du domaine privé et sécurisé du Chateau de Vaux-sur-Eure,

dans  un  secteur  privilégié  aux  portes  des  Yvelines,  à  1  h  de  Paris,  à

proximité  de  forêts,  rivières  et  villes  commerçantes,  Maison

contemporaine  de  style  Louisiane  sur  un  domaine  de  près  de  3

hectares,  avec  Piscine,  cours  de  tennis,  cours  d'eau,  des  arbres

centenaires,  au  calme  de  la  campagne  et  à  5  mns  de  Pacy-sur-Eure

Une maison contemporaine de style Louisiane sur un terrain verdoyant

privatif d'environ 2 700 m2, avec piscine chauffée privative. La propriété

se compose au RDC : 1 entrée avec rangements, 1 séjour et salle à ...

In  the  heart  of  the  private  and  secure  Chateau  de  Vaux-sur-Eure  estate,  in  a

privileged  area  at  the  gateway  to  the  Yvelines,  1  h  from  Paris,  close  to  forests,

rivers  and  shopping  towns,  Contemporary  Louisiana-style  house  on  a  3-hectare

estate, with swimming pool, tennis courts, water features and century-old trees, in

peaceful  countryside  just  5  mns  from  Pacy-sur-Eure.  A  contemporary

Louisiana-style house set in 2,700 m2 of private grounds, with private heated pool.

The property comprises on the ground floor: 1 entrance hall with storage space, 1

living and dining room with double exposure, ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence
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